

## **Rechtsanwalt Florian F. P. Hesse**

Ich stamme aus Oberhausen und wohne auch heute noch dort. Ich bin verheiratet und habe eine Tochter. Seit 1994 bin ich zur Rechtsanwaltschaft zugelassen und war zunächst in der Sozietät „Großhans Striepen & Altenburg“ in Duisburg tätig. Seit 2007 übe ich meine Tätigkeit in der Sozietät „moseler + hesse“ in den ursprünglichen Kanzleiräumen aus. Mittlerweile besteht daneben eine Bürogemeinschaft mit vier weiteren Kolleginnen und Kollegen. Seit 1998 bin ich Fachanwalt für Familienrecht, seit 2005 auch Fachanwalt für Bau- und Architektenrecht. Der Schwerpunkt meiner Tätigkeit liegt im Baurecht.

Meine ehrenamtliche Tätigkeit habe ich 2011 begonnen, als ich in den Vorstand des „Vereins der Landgerichtsanwälte Duisburg e.V.“ gewählt wurde. Im Jahre 2012 wurde ich dann zum 1. Vorsitzenden dieses Vereins gewählt, den ich seither führe.

Durch diese Tätigkeit als Vereinsvorsitzender habe ich in den letzten zehn Jahren im Deutschen Anwaltsverein und im Landesverband Nordrhein-Westfalen viele Kolleginnen und Kollegen kennen und schätzen gelernt. Dadurch ist auch mein Interesse an einer weiteren berufspolitischen Tätigkeit entstanden und gewachsen.

Aufgrund meiner Erfahrungen als Rechtsanwalt und Fachanwalt in einer kleineren Sozietät kann ich die Interessen der Anwaltschaft in der Vertreterversammlung des Versorgungswerks gut vertreten. Hierfür benötige ich Ihre Unterstützung durch Ihre Stimme.

Ich möchte mich für sichere und höchstmögliche Renten bei weiterhin niedrigen Verwaltungskosten einsetzen. Die Anwaltschaft braucht eine sichere und außergewöhnliche Altersversorgung. Diese ist in Form des Versorgungswerks vorhanden.



**Liste 1 –  
Gemeinschaftsliste für den  
Kammerbezirk Düsseldorf**

**Düsseldorf**

**[www.moseler-hesse.de](http://www.moseler-hesse.de)**